



# Instalan alarmas comunitarias en diversos sectores de Mejillones

**El proyecto es financiado por el municipio a través de fondos del Royalty Minero y aprobado por el Concejo Municipal.**

Fabiola Vega M. / Redacción La Estrella

**F**ue hace unas semanas que la comunidad se reunió con la Municipalidad de Mejillones para analizar la seguridad de los vecinos.

Es así, que esta semana el municipio dio inicio al proyecto de instalación de alarmas comunitarias en diversos sectores de la comuna, para fortalecer la seguridad de los barrios de Mejillones.

Según indicaron desde la casa consistorial, el proyecto fue financiado con fondos del Royalty Minero y aprobado por el Concejo Municipal y el alcalde Marcelino Carvajal.

“Estos son proyectos que fueron priorizados por el alcalde el 2024, en específico este proyecto contempla 130 alarmas distribuidas por diversos



MEJILLONES TELEVISIÓN

ESTA SEMANA COMENZÓ LA INSTALACIÓN DE LAS ALARMAS COMUNITARIAS.

puntos de la comunidad, donde estamos llegando a cerca del 30% o 35% de la totalidad de las casas”, explicó el director de Seguridad Pública, Cristian Rojas.

Además, comentó que también se entregarán diversas herramientas tecnológicas, para que los vecinos “puedan generar un punto de llamado y coacción en favor de la seguridad, tanto así como en temas de inseguridad o

emergencias, de salud de algún vecino”.

Por otra parte, Rojas hizo el llamado a la comunidad a que los vecinos abran las puertas a los funcionarios y se inscriban en este proyecto de instalación de cámaras de seguridad en sus sectores.

“Se les va a instalar una central por cada cuadra y se entregará un dispositivo inalámbrico con un cartel en el frontis del hogar. La instalación no lleva más de

**130**

**cámaras de seguridad se están instalando en la comuna de Mejillones.**

30 minutos”, expresó.

“Para nosotros es importante cubrir la cantidad suficiente para que el barrio se encuentre protegido”, finalizó. 🌟